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議題（３）一色地区における公共交通のあり方に関する 
検討状況について 

 

１ 目的 

「いっちゃんバス」の利用状況が芳しくないことから、令和 7 年度以降の

運行について、他の移動手段への変更も含め、今後の一色地区における移動

手段をどのように確保していくかを検討する。 

 

２ 会議の開催状況 

第１回 

日 時：８月５日（土）午前１０時～正午 

会 場：一色支所会議室 

参加者：一色地区代表町内会長、一色地区小中学校ＰＴＡ会長、民生委員、 

包括支援センター代表 

内 容：西尾市の公共交通の現状と課題 

主な意見 

・駅に行けるようにしてほしい。 

・学生にも使いやすいようにしてほしい。 

第２回 

日 程：９月３０日（土）午後２時～午後４時 

内 容：各委員が集約した地域における移動の困りごとの共有 

   地域における移動の困りごとを解決する交通手段について検討 

 

３ 今後の開催予定 

（１）第３回 

   日 程：令和６年１月上旬予定 

   内 容：令和７年度以降の一色地区における交通手段の方向性の決定 

 


